

Die ChristusBewegung Lebendige Gemeinde ist seit über 70 Jahren ein geistliches, weit verzweigtes Netzwerk in unserer Landeskirche. Wir veranstalten den Christustag, die Jugendkonferenz für Weltmission und Vorträge vor Ort. In der Synode unterstützen wir den gleichnamigen Gesprächskreis Lebendige Gemeinde.

Kontakt für den Bezirk Marbach und für Sie bislang in der Landessynode



Pfarrer Thomas Stuhrmann
Abstatt
Telefon 07062/63032
E-Mail: Thomas.Stuhrmann@elkw.de

Aktuelle Informationen unter
<https://christus-bewegung.de/wahlkreise/wahlkreis-4-ludwigsburg/>

Für Sie in der 17. Landessynode

► THEOLOGE



Prof. Dr. Johannes Zimmermann
Dekan, Vaihingen an der Enz
johannes.zimmermann@lebendige-gemeinde.de

► LAIEN



Hannah Bleher
Vikarin Friedenskirche Ludwigsburg, KI-Ethikerin
hannah.bleher@lebendige-gemeinde.de



Herzliche Einladung zur **ABENDBIBELSCHULE** **CHAOS IN KORINTH**

Großbottwar
Gemeindehaus
Gartenstraße 1
jeweils montags 20 Uhr

Marbach am Neckar
Martin-Luther-Haus
Steinerstraße 4
jeweils donnerstags 20 Uhr

MO 2.2. Wie ist das mit dem Gekreuzigten –
DO 5.2. Dummheit oder Weisheit?
1. Korinther 1 · **Pfarrer Eberhard Weisser**

MO 9.2. Treibt in der Gemeinde keinen
DO 12.2. Personenkult!
1. Korinther 3 · **Vikarin Hannah Bleher**

MO 16.2. Christen ist alles erlaubt! Oder?
DO 19.2. 1. Korinther 6 + 8 · **Pfarrer Dr. Rolf Sons**

MO 23.2. Der Tod hat nicht das letzte Wort!
DO 26.2. 1. Korinther 15 · **Dr. Friedemann Fritsch**

Eintritt frei!
Veranstalter:
Lebendige Gemeinde
Bezirk Marbach

CHAOS IN KORINTH

Der Apostel Paulus hat in der bunten Hafenstadt

Korinth die erste christliche Gemeinde gegründet und dort weitere eineinhalb Jahre evangelisiert und gelehrt. Nachdem er weitergezogen war, brach dort das Chaos aus. Viele verschiedene Themen wurden strittig behandelt, weil es eine so vielfältige Gemeinde war.

In theologischen und ethischen Fragen gab es keine klaren Antworten, weil die Christen aus so unterschiedlichen Kulturen stammten. Hier musste der Apostel durch seine Briefe viele Grundlagen klären und Hinweise geben, wie ein Leben in der Nachfolge Jesu praktisch aussieht.

Dem wollen wir in der Abendbibelschule nicht nur historisch auf die Spur kommen, sondern selbst für unser eigenes Christsein heute dazulernen. Es lohnt sich, eine eigene Bibel mitzubringen.



Dr. Rolf Sons

ist Pfarrer in Flein; verheiratet mit Gabi Sons, fünffacher Vater und sechsfacher Opa.



Hannah Bleher

Hannah Bleher, seit 2024 Vikarin an der Friedenskirche Ludwigsburg, hat einen wissenschaftlichen Hintergrund im Bereich Ethik der Künstlichen Intelligenz, liest gerne gute Bücher und liebt alpine Wanderungen.



Eberhard Weisser

ist glücklich verheiratet, beschenkt mit vier Kindern, liebt es zu musizieren und zu schwimmen, ist gerne Gemeindepfarrer in Marbach und Rielingshausen.



Dr. Friedemann Fritsch

verheiratet, vier Töchter, drei Enkel. Seit 1995 Pfarrer, erst in der Pfälzischen Landeskirche, später in der badischen. Seit 2018 Studienleiter im Albrecht-Bengel-Haus für Dogmatik und Ethik.